

Funker als Förderer

21. Juli 2009

LAHR (BZ). "Um Jugendlichen Elektronik näher zu bringen, die Völkerverständigung auch in Fremdsprache zu fördern und die Aktionen des regionalen Deutscher Amateur-Radio-Club e.V., DARC A08, zu unterstützen" hat sich jetzt der "Freundeskreis Lahrer Funkamateure zur Förderung der Jugend und der Völkerverständigung" gegründet.



Der erste Vorstand des neuen Fördervereins der Funker | Foto: freundeskreis

Zur Gründungsversammlung im Gasthaus Dammenmühle kamen auf Anhieb 27 Interessierte, darunter 13 Funker vom DARC A08 sowie von Funkerclubs aus dem Renchtal und dem Kinzigtal, Gäste und Kooperationspartner der Funker. Wie es im Pressebericht des neuen Vereins weiter heißt, hatte Rolf Lehmann mit einem geprüften Satzungsentwurf die formale Grundlage für den Verein gelegt. Die Versammlungsteilnehmer nahmen diesen Entwurf ohne große Diskussionen an.

Alban Stolz führte als Sitzungsleiter durch den Abend. Der Vorsitzende der DLRG (Deutsche Lebensrettungsgesellschaft) Schwanau wünschte dem Förderverein einen guten Start und für die weitere Arbeit viele Mitglieder.

Vorstand: Einstimmig gewählt wurden Vorsitzender Patric Hertenstein, zweiter Vorsitzender Alexander Benz, Schatzmeister André Schubert, Schriftführer Rolf Lehmann, Beisitzer Peter Peppekus, Kassenprüfer Roland Fischer, Birgit Hertenstein, Jennifer Karl (Ersatz), Alexander Günther

Weitere Informationen unter www.funkamateure-lahr.de